



Marcela Cubillos también choca con Chile Vamos por alto sueldo en la USS

“Vamos a esperar esas explicaciones para tomar decisiones. Mantenemos el apoyo, por ahora”.

RODRIGO GALILEA
 Presidente de RN.

“El monto es muy alto en comparación con otras labores académicas y por lo tanto requiere una aclaración”.

GUILLERMO RAMÍREZ
 Presidente de la UDI.

“Que el presidente de la UDI pregunte a la USS y a todas las universidades privadas por los sueldos de los militantes”.

MARCELA CUBILLOS
 Candidata a alcaldesa Las Condes.

Lío. Oposición pidió transparencia, pero no condenó a exministra, quien igual contestó duramente.

Oficialismo. Candidata por Las Condes atacó también a Carolina Tohá y al Gobierno.

Diego Hermosilla P.

La polémica por el alto sueldo de Marcela Cubillos como catedrática de la Universidad San Sebastián le ha valido diversas críticas, muchas de las cuales la exministra de Educación ha contestado duramente. Ayer no sólo se enfrentó a dichos desde la izquierda, sino que tuvo un fuerte roce con Chile Vamos, el conglomerado que apoya su candidatura independiente para la alcaldía de Las Condes.

La coalición derechista tuvo una temprana reunión, y tras eso, los tres presidentes manifestaron su pare-



Marcela Cubillos, exministra y hoy candidata a alcaldesa de Las Condes. / AGENCIAUNO

cer del asunto, sin quitarle el apoyo. El timonel de la UDI, Guillermo Ramírez, dijo que “el monto que recibía Marcela Cubillos es muy alto, incluso muy alto en comparación con otras labores académicas similares y por lo tanto esto

requiere una aclaración”.

Respecto del apoyo en la campaña, Ramírez añadió que “no hay que adelantarse. Lo que estamos haciendo es pedir aclaración. Ella se ha defendido, pero la universidad no ha aclarado por qué era

ese el monto y no otro”.

“Esta es una situación que todavía no se ha aclarado completamente. No podemos anticiparnos, pero ciertamente tenemos una propuesta política que descansa fuertemente en valores que tenemos que ase-

gurar que se cumplan”, indicó la presidenta de Evópoli, Gloria Hutt, mientras que su par de RN, Rodrigo Galilea, expuso que “tanto la universidad como ella deben hacer, ante las autoridades que corresponden, las justificaciones y nosotros vamos a esperar esas explicaciones para tomar las eventuales decisiones desde el orden político. Mantenemos el apoyo, por ahora”.

Cubillos, exUDI, contestó que “si al presidente de la UDI le preocupan los altos sueldos en una universidad privada, que parta por preguntar a la USS y a todas las universidades privadas por los sueldos de los militantes de la UDI que ocupan cargos directivos”.

Al intercambio de opiniones entre Cubillos y el oficialismo de los días anteriores, ayer se sumó un choque con Carolina Tohá, entonces vicepresidenta de la República. La ministra del Interior señaló que Cubillos reaccionaba “igual que las autoridades venezolanas, que cuando se ven pillados, atacan, insultan”.

Ante esto, Cubillos respondió muy molesta que

en presencia de faltas significativas a la ley, en donde pudiesen existir contratos simulados y un lucro encubierto”, detalló Cicardini.

Manouchehri indicó que “en la USS, Chadwick estaba construyendo una verdadera red de operaciones políticas”. Precisamente, el exministro tuvo una breve conversación con TVN, donde al ser consultado sobre la AC donde se señala que él es “motor de tráfico de influencias”, manifestó que “está todo respondido, querellas presentadas”.

El diputado Marcos Ilabaca (PS) opinó que con la acción legal “parece que lo que Chadwick busca es amedrentar a parlamentarios que cumplimos un rol de fiscalización”.

PS vuelve a apuntar a Chadwick y exministro presenta la querrela

Diputados recurrieron a la Súper de Educación por Cubillos. Acusado dio breves declaraciones.

D. H. P.

Parlamentarios del PS visitaron la Superintendencia de Educación Superior para pedir que se indague a Marcela Cubillos. Se trata de los diputados Daniel Manouchehri y Daniella Cicardini, quienes insistieron en la labor de Andrés Chadwick en casos de corrupción. El exministro, precisa-



Diputados PS Manouchehri y Cicardini. / AGENCIAUNO

mente ayer, confirmó que interpuso la querrela contra los congresistas que lo nombran en la acusación constitucional contra la ministra de la Corte Suprema Ángela Vivanco.

“Hemos pedido al superintendente que se abra una investigación, no solo en el caso de Cubillos, sino en toda la Universidad San Sebastián”, señaló Manouchehri tras la cita, pues el primer paso ya lo había dado esa institución solicitando los datos del contrato de Cubillos con la USS.

Lo que suponen es que detrás de los 17 millones de pesos mensuales “podríamos estar

